

pour le collège de Sainte-Anne, le presbytère, etc. Malgré son infirmité (il avait une jambe de bois) le capitaine Rouleau était très actif et il a navigué pendant un grand nombre d'années.

---

*Malec*, tel est le nom d'un cheval qui a été au service du curé Painchaud et qui fit bien des voyages de Sainte-Anne de la Pocatière à Québec et *vice versa*, bien avant l'apparition d'une ligne de chemin de fer sur le côté sud du fleuve St. Laurent.

Après la mort de son seigneur et maître, *Malec* fut employé au service du collège de Sainte-Anne